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JESUCRISTO AYER Y HOY 
 

Sed fraternos en todas las circunstancias,ya que cada uno es constructor 
de la Fraternidad. Esta no se crea ni se anima por unos pocos «líderes» 

quedando para los otros la misión de permanecer pasivos. 
La Fraternidad se construye continuamente por el conjunto de enfermos. 

Y así como el bien no se queda encerrado entre fronteras, 
la Fraternidad debe irradiar y alcanzara todos los hombres de bien. 
¿Llegaremos a poder decir que la Fraternidad Católica de Enfermos 

hará que todos los hombres se amen? 
                                                    En todo caso, contribuirá a ello.   

                                ¡Adelante, hacia un buen año! 
                                                                                             
 
 
Padre François 

  



AÑO NUEVO 2022:  
AÑO DE REINICIARNOS 

 
 
Según los especialistas, estamos 
más cerca del fin que del comienzo 
de la pandemia. 
Dos años después del 
descubrimiento del coronavirus 
causante de la covid-19, el mundo 
parece estar más cerca del fin de la 
pandemia. 
Sin embargo, para que este final se 
convierta en realidad en 2022, es 
necesario que al menos el 70% de la 
población mundial reciba dosis de 
este inmunizante. 
  
 

 
 

 
 
 
La Organización Mundial de la Salud  
en una serie de comunicados 
recientes, proyectan que  tiene todo 
lo necesario para ser el año en que 
termine la pandemia de covid-19. 
En su opinión, tras dos años de 
intensa crisis sanitaria  afirma que el 
mundo ya  tiene las herramientas 
para combatirlo. 
Después de estas noticias que por 
fin nos da alicientes de seguir 
adelante, el equipo diocesano de 
Frater Valencia os pide nos 
pongamos las pilas que ya toca 
reiniciarnos con esperanza y seguir 
manteniendo nuestros contactos 
personales de la mano del padre 
françois . 
 
El equipo diocesano.

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

          6 DE ENERO     
 
 
 
 
 
 
 

LA HISTORIA BÍBLICA DE LOS REYES MAGOS 
Muchos cuentos navideños mencionan a los tres reyes que siguen una estrella para 
adorar al niño Jesús en Belén. En la Biblia, no los denominan reyes ni se especifica 
cuántos son, sino que solo se dice que son “sabios de Oriente”. En muchas cortes de 
Oriente, los astrólogos solían hacer las veces de asesores sacerdotales, expertos en el 
arte de la magia. En los siglos transcurridos desde entonces, los tres magos han sido 
interpretados como reyes. 
Según el Evangelio de Mateo, una brillante estrella guió a los magos desde Oriente 
hasta detenerse «sobre el lugar donde se encontraba el niño» y «al entrar a la casa, 
vieron al niño con María, su madre» Los 
tres Reyes Magos presentan sus regalos a 
Jesús en “La Adoración de los Magos” de 
Sandro Botticelli. 
Los magos se arrodillaron ante el niño 
Jesús y «le ofrecieron presentes de oro, 
incienso y mirra». 
El rey Herodes había oído rumores del 
nacimiento de un nuevo «rey» y, celoso, 
buscó al bebé. En el Evangelio de Mateo, 
los tres magos se detuvieron en el palacio 
de Herodes de camino a Belén y el rey les pidió que le hicieran saber dónde estaba este 
niño recién nacido, para «poder ir a adorarlo». Pero, en un sueño, se advirtió a los Reyes 
Magos de que no regresaran con Herodes, de forma que «se volvieron a su tierra por 
otro camino» y nunca se volvió a hablar de ellos. 
Las narraciones posteriores de la historia identificaron los nombres de los magos, así 
como sus tierras de origen: Melchor de Persia, Gaspar de la India y Baltasar de Arabia. 
Sus presentes también tenían significados simbólicos especiales: el oro representaba la 
condición de Jesús de «rey de los judíos»; el incienso, la divinidad del niño y su 
identidad como Hijo de Dios; y la mirra se refería a la mortalidad de Jesús. 

 

 
 

 



VISITA AL ORATORIO  

DE SAN FELIP NERI  

 
El equipo diocesano de Frater Valencia 
visita el oratorio de San Felipe Neri 
donde nos reuníamos con August 
nuestro consiliario y Miguel Ángel 
director de la residencia para 
informarnos de la marcha de la 
residencia en la dura etapa que 
atravesamos y dimos gracias en 

Oración por no haber tenido ningún caso de Covid.  
También se le agradeció a Miguel Angel por su buen 

hacer en tomar 
medidas extremas en la 
Residencia. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Acabo el día con una comida compartida y momentos donde la amistad y la 
alegría iban de la mano. 
 

 



ASAMBLEA DE ZONA  
2 de abril 2022  

  

Tema de reflexión y trabajo  
SINODO: LA SINODALIDAD DE LA IGLESIA.  
  

  

En un mundo plural y a menudo   
hostil a la Buena Noticia de Jesús,   
la Iglesia pretende volver a ser   
una Iglesia “sinodal”,   
es decir, un Pueblo de Dios misionero,  
en el que todos sus integrantes,   
viviendo en común-unión,  
sean compañeros de viaje,   
en camino con Jesús.  

  
                     Proyecto sinodal del Papa Francisco  

  
  
 Nos reuníamos el equipo de Zona de la Comunidad Valenciana formado 
por Valencia, Castellón, Murcia, y Alicante con la finalidad de la 
participación de Frater en el Sínodo.  
Fue una convivencia muy fortalecedora donde compartimos 

Experiencias y sensaciones, con una puesta en común donde hubo 
propuestas y sugerencias concretas para seguir participando en las diócesis y 
avanzar en el futuro hacia la “Sinodalidad” de la Iglesia.  
 
 

 



 
 
Además del trabajo en común hubo tiempo para los contactos personales 
tan beneficiosos para la Frater, tuvimos charlas, juegos , cumpleaños 
sorpresa, donde las risas también eran compartidas por todos los allí 
presentes. 
La Fraternidad se palpaba en el ambiente.     

                Paqui Viejobueno. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
CHARLA COLOQUIO 
COMO AFRONTAR EL DUELO Y EL COVID CON ESPERANZA 

 
El pasado domingo día 13 de Febrero, nos reuníamos en la casa seglar para 
una nueva actividad de Frater. 
En primer lugar celebramos la Eucaristía en la Iglesia San Lorenzo, después 

nos reunimos para compartir la 
comida. 
 
 
 
Después llegaron Miguel Angel y 
Camila que nos ofrecieron una 
charla muy agradable y de 
actualidad sobre el Covid y como 
afrontar el duelo que nos ha 
dejado estos años de pandemia. 

 
 
 

Fue una convivencia muy interesante, donde seguimos el protocolo de 
seguridad por el bien de todos. 
 



 EXPOSICÍO DE NINOT FALLES 2022 
 
El 6 de Marzo nos fuimos de 
comida a un Restaurante donde 
compartimos la alegría de volver a 
vernos alrededor de la mesa.   

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

Celebrábamos un mes muy importante para 
nosotros los valencianos, el mes de las fallas 
de san Jose, donde los muñecos y los 
grandes monumentos llenaban 
nuestra querida Valencia, en el 
centro comercial también vimos una 
exposición de trajes valencianos. 
Despues nos fuimos a visitar la 
“exposició dels ninots fallers”.   

 
 
               
 
 
 



 
 
 
RETIRO CUARESMA   
 
 
Nuestro consiliario August 
Monzon en este retiro nos ha 
hecho reflexionar en cómo tomar conciencia, en esta Cuaresma, del papel de 
los cristianos como discípulos-misioneros y testigos del Evangelio; y ha 
destacado que la esperanza es instrumento fundamental para desarrollarnos 
despues de la situación covid que hemos sufrido. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
Nos invitan a celebrar la Eucaristía en la 
Iglesia de San Miguel compartida con un 
grupo de familias, y como buenos fraternos 
así lo hicimos, después de alimentar el 
alma con la Palabra de Dios, nos 
disponemos a compartir mesa con todos 
los fraternos que asistieron al retiro. 
Termina el día con la tertulia y los 
contactos personales, nuestra misión en 
Frater. 
 



GANDIA CIUDAD DUCAL 
 

Frater Valencia celebro una salida cultural a 
Gandía para celebrar el año jubilar San Francisco 
de Borja donde tuvimos ocasión de obtener el 
beneficio del perdón alcanzando la indulgencia 
plenaria en la Insigne Colegiata de Gandía con la 
celebración de la Eucaristía viviendo activamente 
el jubileo. 

 
 

 
Nuestra Petición 
Para que este año Jubilar de San Francisco de Borja sea ocasión propicia para 
ejercer la fraternidad, avivar la esperanza, trabajar por la justicia y 
empeñarse con intensidad en servir con alegría a Dios y a los hermanos.  
                                                                                    

  Roguemos al Señor. 
 



 
 
Fuimos a visitar el Palau Ducal sus exposiciones y sus suelos con piezas de 
artesanía de la época. 

 
 

 

 
 
 
 
 
 

Monumento espectacular con sus salas doradas 
de baile, compartimos una comida todos juntos 
en un restaurante céntrico de la ciudad Ducal. 
Después nos fuimos cada uno a su lugar de 
origen despidiéndonos con besos y abrazos tan 
deseados con caras sonrientes de poder celebrar 
esta convivencia tan deseada después de los 
tiempos de tantas restricciones que hemos 
atravesado. 
 
                                            Lola Rodríguez Balsera. 

 

 



ASAMBLEA FIN 
DE CURSO 
 
La asamblea de fin de 
curso se celebró en 
Junio, en la casa 
seglar donde nos 
reunimos todos los 
equipos de Vida y 
Formación y demás 
fratern@s para entregar el trabajo que nos formula el equipo de diocesano. 

   
 
 
 
 Esta reunión es muy importante 
porque recopilamos todo lo 
acontecido en este año dando 
nuestras opiniones para en lo posible 
mejorar, en ella decidimos las 
actividades que nos gustarían para el 

próximo curso como salidas culturales, retiros, charlas.... y de aquí el equipo 
diocesano forma el calendario del próximo curso. 
También se habló de las próximas colonias en Málaga lo que arma un gran 
alboroto por la ilusión de volver a retomar una de las actividades más 
esperadas. 
Después llego la hora de la comida donde además de 
compartir alegría también hubo dulces y cafenet. 

 
 

 

 

 

 

 

  

 

 

 



COLONIAS 2022 
 
Día 7 de agosto 
Parecía ser un sueño estar 
preparando las maletas para 
pasar unos días de colonias con 
la Frater. 
 
Después de dos años parecía 
mentira pero ahí estaba yo 
camino a Valencia para ir de 
colonias. 
Llego el autobús a las 23 horas y todos iban llegando con sus respectivas 
sillas y maletas.Los que iban a colonias subian al bus y iban ocupando sus 

asientos con mucha ilusión, mientras el chófer subía las sillas 
de ruedas y las anclava para el gran viaje. 
Dios míos no era un sueño!! 
“Pasajeros fraternos ya estamos camino a  Málaga” Lugar 
escogido, el viaje de noche no se hizo largo y llegamos a la 
casa diocesana a la hora del desayuno, el trato inmejorable 

nos acogieron con los brazos abiertos como si fuéramos amigos de toda la 
vida, cualquier necesidad la teníamos cubierta, la felicidad empezó y no 
terminó hasta el día 15 , hemos compartido todo el dia y toda la noche, 
además de cultura, hemos podido charlar, conocernos un poco mas, y 
confesarnos algunas cositas.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Que decir de Málaga es inolvidable 
estuvimos en los fuegos del inicio de 
la Feria y como no? en la calle Larios 
donde quedamos con Frater Málaga, 
seguimos la tradición de ver a los 
hermanos fraternos. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Tambien visitamos los pueblos 
blancos como Marbella con sus calles 
estrechas y las macetas, todo muy 
bonito pero no encontramos la moto 
jijiji, Nerja con su museo, Mijas con 
sus carruajes y el taxiburro fue muy 

especial
, 
 Benalmadena con su ...... nos 
desilusiono un poco por no 
estar accesible pero 
disfrutamos en el teleférico.  
Estubimos en el barco de 
chanquete 

 
 
 
 
 
 
 
 



Y que decir de los juegos nocturnos no podían faltar, el juego de la Oca, 
karaoke, fiesta andaluza y las fiestas de cumple no podían faltar. 
   
 Tardes libres donde los mas jóvenes disfrutaron de la feria y como no la 
tarde de xicas su vinito y las locas!! 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
Todo fue formidable una semana completita que nos deja buen sabor de 
boca y el corazón lleno de todo lo que hemos recibido mucho amor de 
corazón y mucha alegría compartida y como no? amistades verdaderas.  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

                                                                                                
                                                                                  Lola Rodríguez Balsera. 


